

まちづくりオープンミーティング意見概要（5/20別府公民館）

ウェルビーポイント制度が始まっているが、先日の会合では知らない人もいた。登下校の見守りをしている市民は知っているのか。ポイント制度の周知をお願いしたい。
神戸製鋼の粉じんの多さにあきれている。窓を開けられず、玄関やその周囲、お墓なども茶色くなってしまっている。
加古川市は近隣市町の中で空き家が一番多い。家を解体する際の費用負担など、対策をなんとか考えてほしい。
市民センターや市役所に神姫バスの時刻表も置いてほしい。病院へ通うのにタクシーだと交通費がかかりすぎるため、バスの乗り継ぎなども含め、もっと情報提供してほしい。
公共交通の利用費助成など、もっと高齢者にやさしいまちにしてほしい。
新野辺では古く立派な家が多いが、住み手が少なくなっている。文化財に指定するなど資産として活用する取り組みはしているのか。
空き家問題について、地域と連携し活用した取り組みはあるのか。
空き家の樹木が道路や隣家に侵入してきて迷惑している。対策をしてほしい。
市民病院や東加古川子育てプラザの移転について計画性がなさすぎる。跡地の使い道についてもっと考えてほしい。
公園や遊具をもっと充実してほしい。
高齢者にやさしいまちにしてほしい。子どもの教育にもつながる。
神戸製鋼の粉じんですら車が白くなる。星がみえない。
神戸製鋼に救急車がよく出動しているように感じる。